

学校教育目標

夢・命・絆

夢 向かっていく生徒
命 大切にする生徒
絆 互いに深め合う生徒



令和7年度
学校だより No. 4
令和7年5月13日

市川市立第二中学校
校長 藤井 義康

ホームページ <https://ichikawa-school.ed.jp/dai2-chu/>

ご来校いただき、ありがとうございました

5月10日（土）、オープンスクールを実施いたしました。雨の中、多くの保護者の方にご来校いただき、お子様方の学校生活の様子をご覧いただくことができました。ありがとうございました。

中学生になりますと、学校の様子を見られたりすることが嫌な子もいて、中には授業参観に来られたり、教室の中まで入ってくることに抵抗を示す子もいるようです。

しかし、1日の大半を過ごすのが学校ですので、このような機会に学校の様子を見ていただくことはとても大切であると考えています。次回は11月6日（木）、7日（金）、オープンスクールを実施いたします。平日の実施となりますが、ぜひ多くの保護者の方にご来校いただければと思います。

また、6月6日（金）の体育祭をはじめ、学校行事でも保護者の方に学校の様子をみていただく機会がありますので、ご都合のつく限り、学校にお越しいただければと思います。



3年生進路保護者会

オープンスクールと同日の10日（土）午後3時20分より、3年生の保護者・生徒を対象に「進路保護者会」を実施いたしました。3学年進路指導主任の関山教諭より、進路選択に向けて大切なことや、私立高校や県立高校の入試制度等の具体的な話がありました。

いよいよ3年生は、卒業まで1年を切り、卒業後の進路について具体的に決めていくわけです。自分自身を理解し、中学卒業後、自分はどういう生き方をしていくのか、高校進学であれば自分の力を発揮できる高校はどこなのかなど決めていかなければなりません。悔いのない進路選択をしてほしいと思います。

進路選択から進路決定までは、お子様を中心に置き、保護者の方と学校が連携を図り、進めていくことが重要です。何かありましたら担任や学年職員にご相談いただければと思います。よろしくお願ひいたします。

※中学校の3年間はあっという間です。1・2年生のうちから、中学卒業後の進路や生き方についてお子様とご家庭で話をしてみてください。

3年生、修学旅行を詠む

修学旅行から帰ってきた3年生が、それぞれの思い出を短歌にしました。部門別に分かれていて、どの短歌も的確に気持ちを表現していて素晴らしいものばかりです。



4・5月の表彰

先日の全校集会で表彰がありましたのでお知らせします。

陸上部の記録会（2年男子100m2位、2年女子100m3位、共通男子走り高跳び1位・3位
共通男子800m1位、共通男子3000m3位）

サッカー部（跳子サッカーフェスティバルの優勝及び市川浦安支部スプリングカップの優勝）

女子バスケット部（市川浦安支部選手権大会3位）

卓球部（市川浦安地区春季大会男子個人5位）

ボランティア活動

学校生活の様子を、二中ブログ（HP）に掲載しています。ぜひチェックしてみてください！

